



# 「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力を持ち、たくましく夢を追求する児童の育成」  
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

4月8日(月)から始まった前期前半が本日で終了し、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。子どもたちに大きな事故や病気がなく、無事に夏休みを迎えられますのも、保護者の皆様や関係者の皆様のご支援・ご協力のおかげと、深く感謝申し上げます。44日間もの夏休みですが、今年の夏は大変暑くなることが予想されています。子どもたちが熱中症等にならず、元気よく過ごしてくれることを願っています。

## 夏休み前集会より

夏休み前集会では、校長から次のような話をさせていただきました。  
「今日まで、**2年生から6年生は71日間、1年生は70日間、毎日よくがんばって学校に来ました。**暑い日も、雨の日もよくがんばりました。**これはとてもすごいことです。**私はみなさんを心の底からほめたいと思います。  
皆さんはたくさん成長したことがあります。一番感心したことは、**あいさつが進んでできるようになってきたことです。**始業式で、大谷翔平選手が夢を叶えるために、運や人間性を高めることが必要と考え、挨拶をがんばる、ゴミを拾う、道具を大切に、審判さんへの態度をよくする、本を読む、といった小さなめあてを立てて、それらを毎日がんばった、というお話をしました。覚えていますか？挨拶ができるようになってきた皆さんは大谷選手に近づいていますよ。挨拶をするようになって、なんだか学校生活が楽しくなってきましたませんか？自分の運がよくなってきている気がしませんか？これからも、もっともっと自分の運を高めていきましょうね。  
そのために、**夏休みにはしっかり心と体と頭を休ませて、次の三つのことを頑張ってください。**昨年も話しましたが、**心と体と頭にしっかり栄養を与える**ということです。  
一つ目は**心に栄養を与える**ことです。家で過ごす時間が長くなります。自分から進んで家のお手伝いや地域の人のお手伝いをしてください。周りの人を笑顔にすることで、心が豊かになります。  
二つめは、**身体に栄養を与える**ことです。朝・昼・晩としっかり食事をとり、早寝・早起きでしっかり眠ってください。運動をしっかりすることで、丈夫な身体がつくれます。  
三つ目は、**頭に栄養を与える**ことです。読書を楽しんでください。本の中では、今の自分の生活の中では体験できないようなことがたくさん体験できます。いろいろな世界を知ってください。  
**心と身体と頭にしっかり栄養を与えて、9月には全員が元気な笑顔を見せてほしいと思います。」**

長い休みになりますが、熱中症や感染症、交通事故や水難事故等のないように十分ご留意いただき、お子様が有意義な日々を過ごせますよう、ご家庭でのご指導等、よろしくお願いいたします。

## SUP 体験教室を実施しました！

7月19日(金)の1・2校時、5・6年児童を対象にSUP体験教室を実施しました。5年生は今年度が初めて、6年生は昨年度から2回目の体験です。阿南市の公立小中学校を対象とした「ふるさと体験創出等事業」を活用して実現しました。当日は、市内のSUPショップ等で指導にあたられている講師先生2人を招き、パドルの使い方・ボード上での姿勢・バランスの取り方などについて指導いただきました。子どもたちは、まず座り乗り、次に立ち乗りと挑戦し、プールの端から端までパドルをこいで上手に進むことができるようになりました。全員が思い思いの練習を早くにボード上へ立ち上がることができ、授業の終わりにはいよいよ対抗レースを楽しんでくれました。

阿南市にはSUPを楽しむことのできるきれいな海や川がたくさんあります。いつか機会があれば海や川でのSUPを楽しんでほしいと思います。



まずは座り乗りの練習。



立ち乗りができるようになった5年生。



チーム対抗レースで盛り上がる6年生。



2人乗りや3人乗りへ挑戦

## お世話になりました！

令和5年1月から、1年7か月、本校の事務主事を務めました、久〇が、7月31日(水)をもって橘小学校での勤務を終えることになりました。在任中、保護者の皆様には温かいご配慮とご支援をいただき、本当にありがとうございました。

8月1日(木)からは、お休みをいただいております、香〇が復帰いたします。また皆様に親しくご指導いただければと思います。よろしくお願いいたします。